



THE YUKON GAZETTE

Printed by Authority of the Queen's Printer

PARTS I AND II

LA GAZETTE DU YUKON

Imprimée sous l'autorité de l'Imprimeur de la Reine

PARTIES I ET II

PART I PARTIE I

CHANGE OF NAME NOTICES / AVIS DE CHANGEMENT DE NOMS

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Lydia SCHIER**
Previous Name: **Lydia ANDRES**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 13 day of March, 2019

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Morgan Robert CHADDOCK**
Previous Name: **Morgan Robert CHADDOCK-
SALLENBACH**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 14 day of March, 2019

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Kelsey Nubiga FORBANG**
Previous Name: **Forbang NUBIGA KELSEY**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 18 day of March, 2019

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Genevieve Ndangoh
ABERSON**
Previous Name: **Ndangoh GENEVIEVE BANIN
JEYEH**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 20 day of March, 2019

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Marguerite Rose KLUGIE**
Previous Name: **Margurite BEAULIEU**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 21 day of March, 2019

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Graeme Sumner BRIGHTON**
Previous Name: **David Graeme Sumner
BRIGHTON**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 28 day of March, 2019

APPOINTMENTS

FILED
O.I.C. 2019/53 14 March, 2019

CHILD CARE ACT

Pursuant to subsection 4(5) of the Child Care Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Amy Ryder is appointed as chair of the Yukon Child Care Board for a two-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 14 day of March, 2019.
This notice was published in the Whitehorse Star on March 22, 2019.

FILED
O.I.C. 2019/54 14 March, 2019

CORONERS ACT AND TERRITORIAL COURT ACT

Having consulted with the chief judge and pursuant to subsection 12(2) of the Territorial Court Act and subsection 1(1) of the Coroners Act, the Commissioner in Executive Council orders as follows

1. Chief Judge Peter Chisholm is appointed as a coroner for Yukon, for a one-year term for the purpose of an inquest into the death of Cynthia Blackjack.

Dated at Whitehorse, Yukon this 14 day of March, 2019.
This notice was published in the Whitehorse Star on March 22, 2019.

NOMINATIONS

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/53 14 mars 2019

LOI SUR LA GARDE DES ENFANTS

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 4(5) de la Loi sur la garde des enfants, décrète :

1. Amy Ryder est nommée présidente de la Régie des services de garde d'enfants du Yukon pour un mandat de deux ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 14 mars 2019.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 22 mars 2019.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/54 14 mars 2019

LOI SUR LES CORONERS ET LOI SUR LA COUR TERRITORIALE

Suite à une consultation avec le juge en chef, la commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 12(2) de la Loi sur la Cour territoriale et au paragraphe 1(1) de la Loi sur les coroners décrète :

1. Le juge en chef Peter Chisholm est nommé à titre de coroner pour le Yukon, pour les besoins de l'enquête sur la mort de Cynthia Blackjack, pour un mandat d'un an.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 14 mars 2019.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 22 mars 2019.

FILED
O.I.C. 2019/55 14 March, 2019

CRIME PREVENTION AND VICTIM SERVICES TRUST ACT

Pursuant to paragraph 5(1)(f) of the Crime Prevention and Victim Services Trust Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Michael Gladish is appointed as a member of the Crime Prevention and Victim Services Trust board of trustees for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 14 day of March, 2019.

This notice was published in the Whitehorse Star on March 22, 2019.

FILED
O.I.C. 2019/56 14 March, 2019

HOSPITAL ACT

Pursuant to paragraph 5(1)(d) of the Hospital Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Manon Moreau is appointed as a member of the Yukon Hospital Corporation board of trustees for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 14 day of March, 2019.

This notice was published in the Whitehorse Star on March 22, 2019.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/55 14 mars 2019

LOI SUR LE FONDS POUR LA PRÉVENTION DU CRIME ET LES SERVICES AUX VICTIMES

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 5(1)f) de la Loi sur le fonds pour la prévention du crime et les services aux victimes, décrète :

1. Michael Gladish est nommé membre du conseil d'administration du Fonds pour la prévention du crime et les services aux victimes pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 14 mars 2019.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 22 mars 2019.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/56 14 mars 2019

LOI SUR LES HÔPITAUX

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 5(1)d) de la Loi sur les hôpitaux, décrète :

1. Manon Moreau est nommée membre du conseil d'administration de la Régie des hôpitaux du Yukon pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 14 mars 2019.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 22 mars 2019.

FILED
O.I.C. 2019/57 15 March, 2019

GOVERNMENT ORGANISATION ACT

Pursuant to subsection 2.1(2) of the Government Organisation Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The appointment of Katherine White as a Deputy Secretary of the Executive Council made by Order-in-Council 2017/04 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 15 day of March, 2019.

This notice was published in the Whitehorse Star on March 22, 2019.

FILED
O.I.C. 2019/58 15 March, 2019

PUBLIC SERVICE ACT

Pursuant to section 10 of the Public Service Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The appointment of Katherine White as Deputy Head responsible for the Department of Finance made by Order-in-Council 2015/180 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 15 day of March, 2019.

This notice was published in the Whitehorse Star on March 22, 2019.

FILED
O.I.C. 2019/59 15 March, 2019

PUBLIC SERVICE ACT

Pursuant to sections 10 and 11 of the Public Service Act, the Commissioner in Executive Council orders

CHRISTINEMA HAR

is appointed Acting Deputy Head responsible for the Department of Finance, to hold office during pleasure, for a term of one year.

Dated at Whitehorse, Yukon this 15 day of March, 2019.

This notice was published in the Whitehorse Star on March 22, 2019.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/57 15 mars 2019

LOI SUR L'ORGANISATION DU GOUVERNEMENT

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 2.1(2) de la Loi sur l'organisation du gouvernement, décrète :

1. La nomination de Katherine White à titre de sous-secrétaire du Conseil exécutif, effectuée par le Décret 2017/04, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 15 mars 2019.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 22 mars 2019.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/58 15 mars 2019

LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 10 de la Loi sur la fonction publique, décrète :

1. La nomination de Katherine White, à titre d'administratrice générale responsable du ministère des Finances, effectuée par le Décret 2015/180, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 15 mars 2019.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 22 mars 2019.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/59 15 mars 2019

LOI SUR LA FONCTION PUBLIQUE

La commissaire en conseil exécutif, conformément aux articles 10 et 11 de la Loi sur la fonction publique, décrète :

CHRISTINEMA HAR

est nommée administratrice générale par intérim responsable du ministère des Finances, à titre amovible, pour un mandat d'un an.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 15 mars 2019.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 22 mars 2019.

FILED
O.I.C. 2019/60 28 March, 2019

FINANCIAL ADMINISTRATION ACT

Pursuant to subsection 3(3) of the Financial Administration Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Christine Mahar is appointed as secretary of the Management Board for a term ending March 14, 2020.
2. The appointment of Katherine White as secretary of the Management Board made by Order-in-Council 2015/186 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 28 day of March, 2019.

FILED
O.I.C. 2019/61 28 March, 2019

GOVERNMENT ORGANISATION ACT

Pursuant to subsection 2.1(2) of the Government Organisation Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Jeffrey Ford is appointed as a Deputy Secretary of the Executive Council.
2. Christine Mahar is appointed as a Deputy Secretary of the Executive Council for a term ending March 14, 2020.

Dated at Whitehorse, Yukon this 28 day of March, 2019.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/60 28 mars 2019

LOI SUR LA GESTION DES FINANCES PUBLIQUES

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 3(3) de la Loi sur la gestion des finances publiques, décrète :

1. Christine Mahar est nommée secrétaire du Conseil de gestion pour un mandat se terminant le 14 mars 2020.
2. La nomination de Katherine White, à titre de secrétaire du Conseil de gestion, effectuée par le Décret 2015/186, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 28 mars 2019.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/61 28 mars 2019

LOI SUR L'ORGANISATION DU GOUVERNEMENT

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 2.1(2) de la Loi sur l'organisation du gouvernement, décrète :

1. Jeffrey Ford est nommé sous-secrétaire du Conseil exécutif.
2. Christine Mahar est nommée sous-secrétaire du Conseil exécutif pour un mandat se terminant le 14 mars 2020.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 28 mars 2019.

FILED
O.I.C. 2019/62 28 March, 2019

LEGAL PROFESSION ACT

Pursuant to paragraph 4(1)(b) of the Legal Profession Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Chris Butler is appointed as a member of the Law Society of Yukon executive for a two-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 28 day of March, 2019.

FILED
O.I.C. 2019/63 28 March, 2019

MUNICIPAL ACT

Pursuant to paragraph 329(1)(a) of the Municipal Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The appointment of Craig Tuton as chair of the Yukon Municipal Board made by Order-in-Council 1984/214 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 28 day of March, 2019.

FILED
O.I.C. 2019/64 28 March, 2019

MUNICIPAL ACT

Pursuant to paragraph 329(1)(a) of the Municipal Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. Michael Riseborough is appointed as chair of the Yukon Municipal Board for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 28 day of March, 2019.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/62 28 mars 2019

LOI SUR LA PROFESSION D'AVOCAT

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 4(1)b) de la Loi sur la profession d'avocat, décrète :

1. Chris Butler est nommé membre du bureau du Barreau du Yukon pour un mandat de deux ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 28 mars 2019.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/63 28 mars 2019

LOI SUR LES MUNICIPALITÉS

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 329(1)a) de la Loi sur les municipalités, décrète :

1. La nomination de Craig Tuton, à titre de président de la Commission des affaires municipales du Yukon, effectuée par le Décret 1984/214 est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 28 mars 2019.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/64 28 mars 2019

LOI SUR LES MUNICIPALITÉS

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 329(1)a) de la Loi sur les municipalités, décrète :

1. Michael Riseborough est nommé président de la Commission des affaires municipales du Yukon pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 28 mars 2019.

FILED

O.I.C. 2019/65 28 March, 2019

YUKON COLLEGE ACT

Pursuant to paragraph 6(1)(b) of the Yukon College Act, the Commissioner in Executive Council orders as follows

1. Shawn Allen and Julia Salo are each appointed as a member of the Yukon College board of governors for a three-year term effective July 1, 2019.

Dated at Whitehorse, Yukon this 28 day of March, 2019.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2019/65 28 mars 2019

LOI SUR LE COLLÈGE DU YUKON

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 6(1)b) de la Loi sur le Collège du Yukon, décrète :

1. Shawn Allen et Julia Salo sont nommés membres du conseil des gouverneurs du Collège du Yukon, pour un mandat de trois ans, à compter du 1er juillet 2019.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 28 mars 2019.

MINISTERIAL ORDERS

FILED

M.O. 2019/05 5 March, 2019

TERRITORIAL COURT ACT

Pursuant to paragraph 57(1)(b) of the Territorial Court Act, the Minister of Justice orders

1. The appointment of Lorraine Graham as a justice exercising administrative functions made by Ministerial Order 2012/05 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 28 day of February, 2019.

This notice was published in the Whitehorse Star on March 22, 2019.

ARRÊTÉS MINISTÉRIELS

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2019/05 5 mars 2019

LOI SUR LA COUR TERRITORIALE

Le ministre de la Justice, conformément au paragraphe 57(1) de la Loi sur la Cour territoriale, arrête :

1. La nomination de Lorraine Graham, à titre de juge de paix pour l'exercice de fonctions administratives, effectuée par l'Arrêté ministériel 2012/05, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 28 février 2019.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 22 mars 2019.

PART II

REGULATIONS

FILED

O.I.C. 2019/50 4 March, 2019

MOTOR VEHICLES ACT AND SUMMARY CONVICTIONS ACT

Pursuant to the Motor Vehicles Act and the Summary Convictions Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The attached Regulation to amend the Motor Vehicles Regulations and the Summary Convictions Regulation (School Bus Traffic Safety) 2019 is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 4 day of March, 2019.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada

This notice was published in the Whitehorse Star on March 22, 2019.

PARTIE II

RÈGLEMENTS

DÉPOSÉ

DÉCRET 2019/50 4 mars 2019

LOI SUR LES VÉHICULES AUTOMOBILES ET LOI SUR LES POURSUITES PAR PROCÉDURE SOMMAIRE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la Loi sur les véhicules automobiles et à la Loi sur les poursuites par procédure sommaire, décrète :

1. Est établi le Règlement modifiant le Règlement sur les véhicules automobiles et le Règlement sur les poursuites par procédure sommaire de 2019 (sécurité routière relative aux autobus scolaires) paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 4 mars 2019.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 22 mars 2019.

FILED
O.I.C. 2019/51 6 March, 2019

EMPLOYMENT STANDARDS ACT

Having received the Employment Standards Board Order entitled Minimum Wage Order No. 2019/01 which is attached (the "Order");

Therefore, pursuant to the Employment Standards Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The establishment of the minimum hourly wage set out in section 1 of the attached Order is approved.
2. Order-in-Council 2012/46 is repealed.
3. This Order-in-Council comes into force on April 1, 2019.

Dated at Whitehorse, Yukon this 6 day of March, 2019.

This notice was published in the Whitehorse Star on March 22, 2019.

FILED
O.I.C. 2019/66 28 March, 2019

LANDS ACT AND TERRITORIAL LANDS (YUKON) ACT

Pursuant to the Lands Act and Territorial Lands (Yukon) Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The attached Order respecting the Withdrawal from Disposal of Certain Lands in Yukon (A Cu Village and Surrounding Area) is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 28 day of March, 2019.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/51 6 mars 2019

LOI SUR LES NORMES D'EMPLOI

Attendu que l'ordonnance de la Commission des normes d'emploi, intitulée Ordonnance 2019/01 sur le salaire minimum, (« l'ordonnance ») a été reçue et est jointe en annexe;

À ces causes, la commissaire en conseil exécutif, conformément à la Loi sur les normes d'emploi, décrète :

1. Est approuvé le salaire horaire minimum établi à l'article 1 de l'ordonnance paraissant en annexe.
2. Le Décret 2012/46 est abrogé.
3. Le présent décret entre en vigueur le 1er avril 2019.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 6 mars 2019.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 22 mars 2019.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/66 28 mars 2019

LOI SUR LES TERRES ET LOI DU YUKON SUR LES TERRES TERRITORIALES

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la Loi sur les terres et à la Loi du Yukon sur les terres territoriales, décrète :

1. Est établi le Décret déclarant inaliénables certaines terres du Yukon (village A Cu et zone environnante) paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 28 mars 2019.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

FILED
O.I.C. 2019/67 28 March, 2019

PLACER MINING ACT and QUARTZ MINING ACT

Pursuant to section 98 of the Placer Mining Act and section 15 of the Quartz Mining Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The attached Order Prohibiting Entry on Certain Lands in Yukon (A Cu Village and Surrounding Area) is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 28 day of March, 2019.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada

FILED
O.I.C. 2019/68 28 March, 2019

TERRITORIAL COURT ACT

Whereas a Judicial Compensation Commission has made certain recommendations under Part 3 of the Territorial Court Act regarding the remuneration of judges;

Pursuant to the Territorial Court Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The attached Order to Amend the Judges Remuneration Implementation Order (2019) is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 28 day of March, 2019.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/67 28 mars 2019

LOI SUR L'EXTRACTION DE L'OR et LOI SUR L'EXTRACTION DU QUARTZ

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 98 de la Loi sur l'extraction de l'or et à l'article 15 de la Loi sur l'extraction du quartz, décrète:

1. Est établi le Décret interdisant l'accès à certaines terres du Yukon (village A Cu et zone environnante) paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 28 mars 2019.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ
DÉCRET 2019/68 28 mars 2019

LOI SUR LA COUR TERRITORIALE

Attendu que, conformément à la partie 3 de la Loi sur la Cour territoriale, des recommandations concernant la rémunération des juges ont été formulées par une commission de rémunération des juges;

Conformément à la Loi sur la Cour territoriale, la commissaire en conseil exécutif décrète :

1. Est établi le Décret de 2019 modifiant le Décret de mise en Suvre des recommandations sur la rémunération des juges paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 28 mars 2019.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

FILED

O.I.C. 2019/69 28 March, 2019

TERRITORIAL COURT ACT

Whereas a Judicial Compensation Commission has made certain recommendations under Part 3 of the Territorial Court Act regarding the remuneration of justices of the peace;

Pursuant to the Territorial Court Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The attached Order to Amend the Justices of the Peace Remuneration Implementation Order (2019) is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 28 day of March, 2019.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada

FILED

O.I.C. 2019/70 28 March, 2019

YUKON COLLEGE ACT

Whereas

Yukon College is proposing to offer a four-year Bachelor of Business Administration degree program;

Pursuant to a Memorandum of Agreement between the Government of Yukon and the Government of Alberta, the Campus Alberta Quality Council reviewed Yukon College's proposal to determine if the degree program meets the Campus Alberta Quality Council's standards of quality; and

The Campus Alberta Quality Council determined that the degree program meets its standards of quality and recommended that the degree program be approved by the Government of Yukon.

Pursuant to the Yukon College Act, the Commissioner in Executive Council orders

1. The attached Regulation to amend the Degrees Regulation (2019) is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 28 day of March, 2019.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada

DÉPOSÉ

DÉCRET 2019/69 28 mars 2019

LOI SUR LA COUR TERRITORIALE

Attendu que, conformément à la partie 3 de la Loi sur la Cour territoriale, des recommandations concernant la rémunération des juges de paix ont été formulées par une commission de rémunération des juges;

Conformément à la Loi sur la Cour territoriale, la commissaire en conseil exécutif décrète :

1. Est établi le Décret de 2019 modifiant le Décret de mise en Suvre des recommandations sur la rémunération des juges de paix paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 28 mars 2019.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2019/70 28 mars 2019

LOI SUR LE COLLÈGE DU YUKON

Attendu :

que le Collège du Yukon se propose d'offrir un programme de baccalauréat en administration des affaires d'une durée de quatre ans;

que, conformément au mémorandum d'accord entre le gouvernement du Yukon et le gouvernement de l'Alberta, le Campus Alberta Quality Council a examiné la proposition du Collège du Yukon afin d'établir si le programme respecte les normes de qualité du Campus Alberta Quality Council;

que le Campus Alberta Quality Council a établi que le programme respecte ses normes de qualité et a recommandé que le programme soit approuvé par le gouvernement du Yukon,

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la Loi sur le Collège du Yukon, décrète :

1. Est établi le Règlement de 2019 modifiant le Règlement sur les grades paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 28 mars 2019.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

MINISTERIAL ORDERS

FILED

M.O. 2019/06 6 March, 2019

SECURITIES ACT

Pursuant to the Securities Act, the Minister of Community Services orders

1. The attached Rule to Make Amendment No. 16 to the Rule Respecting the Implementation of CSA Instruments and Policies (Local Rule 11-802) is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 1 day of March, 2019.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Administration Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from Queen's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada

This notice was published in the Whitehorse Star on March 22, 2019.

ARRÊTÉS MINISTÉRIELS

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2019/06 6 mars 2019

LOI SUR LES VALEURS MOBILIÈRES

Le ministre des Services aux collectivités, conformément à la Loi sur les valeurs mobilières, arrête :

1. Est prise la Règle établissant la modification no16 à la Règle portant mise en Suvre des normes et des politiques des ACVM (Règle locale 11-802), paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 1 mars 2019.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice administratif du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur de la Reine, CP 2703 (W-9), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 22 mars 2019.

The Yukon Gazette is published on the 15th day of each month. All notices intended for publication must reach the office of the Queen's Printer not later than 12 noon on the second working day of the month. The cost to the public for publishing any notice is \$20.00 plus GST, prepayment is required for the publication of notices. Subscription rates are as follows:

Annual subscription to Parts I and II, excluding annual index	\$65.00
Annual subscription to Parts I, II, and III including annual index	\$75.00
Single issues, Parts I and II	\$6.00
Consolidating annual index to the 31st day of December	\$12.00

(Add 5% GST to all rates)

In Part I, Corporate certificates and notices are published in the Yukon Gazette in the language in which they are issued.

La Gazette du Yukon est publiée le 15e jour de chaque mois. Tous les avis à être publiés doivent être reçus au plus tard à midi le deuxième jour ouvrable du mois au bureau de l'Imprimeur de la Reine. Le tarif de publication pour un avis est 20,00 \$ (TPS en sus) le paiement d'avance est exigé pour la publication des avis. Les prix pour les abonnements sont les suivants :

Abonnement annuel aux Parties I et II (sans index)	65,00 \$
Abonnement annuel Parties I, II et III (inclus index cumulatif annuel)	75,00 \$
Un exemplaire, Parties I et II	6,00 \$
Index annuel compilé au 31 Décembre	12,00 \$

(Veuillez ajouter 5% de TPS à tous les prix)

Les certificats et les avis concernant les sociétés dans la Partie I de la Gazette du Yukon sont publiés dans la langue d'origine de ces textes.

ISSN 0715-2213

